

telle innocence et d'une telle piété qu'il ressemblait à un ange. Pour obéir à son père il se maria, mais, joignant au mérite de l'obéissance la fleur de la virginité, du consentement de sa femme, il vécut avec elle comme avec une sœur. Sa femme étant morte, le Vénéral réalisa le désir qu'il avait conçu depuis longtemps, et il entra dans l'institut des Franciscains, qui, avant le rétablissement de l'unité, portaient le nom de Réformés. Il remplit en diverses maisons de son Ordre les emplois les plus modestes, mais sa sainteté éminente et les dons les plus extraordinaires de la grâce qui brillaient en lui lui attirèrent l'admiration universelle. Poussé par un véhément désir de rétablir parmi ses frères la vie apostolique, il construisit dans la province romaine, en dépit des contradictions et au prix de grands labeurs, des maisons religieuses où serait observé un genre de vie plus austère et plus parfait : parmi ces maisons se trouve précisément le couvent célèbre qui s'élève à Rome même et qui a pris le nom de saint Bonaventure. C'est là qu'après avoir très saintement gouverné plusieurs des familles religieuses qu'il avait instituées et après les avoir munies de Règles très sages, chéri de Dieu et des hommes, et surtout du peuple romain qui avait été témoin de ses exemples et de ses miracles, il termina le 11 septembre 1684 le cours d'une vie immaculée, à l'âge de soixante-quatre ans. »



La diffusion des saints Evangiles



UNE des œuvres les plus encouragées dans ces derniers temps, par les Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X, c'est la diffusion parmi les fidèles du livre des saints Evangiles. Depuis plusieurs années, le R. P. Frédéric, Commissaire de Terre-Sainte au Canada, se consacre à cette tâche apostolique. Plus de 36,000 exemplaires de la Vie de N.-S. Jésus-Christ (ou Concordance des quatre Evangiles) ont été placés par lui au Canada, et dans tel diocèse, celui de Québec, il y a bien peu de familles qui ne possèdent au moins un exemplaire de ce précieux

ouvrage. Pour les labeurs et pour courir les campagnes.

Dans le cours de la récompense de l'avenir.

Par une lettre écrite de bon cœur pour parcourir chacune des enseignes de Christ. Nous laquelles vêtements en sûr que le pontificat dans le Cl qui, précis à nos soins.

En instance moyen efficace plus fidèles divin qui société.

C'est maintenant rencontrer le faire, on fréquemment conforme à spéciales.

Si, en oeuvre, et matériel, œuvres Clari